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Betrieb eines Schrotthandels im Bereich Wikinger Str. / Porzer Str. in Rath/Heumar 

Sehr geehrter Frau Bezirksbürgermeisterin, 

sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

die SPD-Fraktion erreichten Beschwerden über den Betrieb eines Schrotthandels im Bereich 
Wikinger Str. / Porzer Str. in Rath/Heumar. So soll es dort insbesondere zu starken Lärmim-
missionen und Verkehrsbehinderungen kommen. Der Betrieb befindet sich auf dem Gelände 
der ehem. Mayerschen Lochfabrik, also im gewerblichen Umfeld, jedoch auch in der Nähe 
von zum Teil herangerückter Wohnbebauung und eines vor einiger Zeit errichteten Kinder-
gartens. 
 
Vor diesem Hintergrund stellt die SPD-Fraktion folgende Fragen: 

 
1. Liegt der Betrieb im Bereich eines Bebauungsplanes bzw. welche bauplanungsrechtli-

chen Vorschriften sind in dem Bereich anwendbar? 

 

2. Welche Auflagen bzw. Bestimmungen sind für Genehmigung und Betrieb des Schrott-

handels erteilt bzw. maßgeblich, insbesondere im Hinblick auf Betriebszeiten, Lärmim-

missionen, Anlieferverkehre und Umweltauswirkungen? 
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3. Sind an die Verwaltung in der Vergangenheit Beschwerden in Bezug auf das o.g. Ge-

werbe herangetragen worden? Wenn ja welche? 
 

4. Wie erfolgt die Überwachung des Betriebes? Werden die unter 2. abgefragten Bestim-

mungen nach Einschätzung der Verwaltung regelmäßig eingehalten oder gab es Anlass 

für Beanstandungen oder Maßnahmen? Wenn ja, welche Maßnahmen wurden ergriffen? 

 

Mit freundlichen Grüßen 
 

gez. Christian Robyns    gez. Oliver Krems 
 

Christian Robyns   Oliver Krems 
Fraktionsvorsitzender   stellv. Fraktionsvorsitzender 
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